PNP vom 04.01.2019

Der Christbaum wurde gleich mehrmals versteigert



Klafferstraß. Die Feuerwehr Klafferstraß hat zur alljährlichen Christbaumversteigerung im Wirtshaus Kani eingeladen. An die 70 Teilnehmer füllten den Speisesaal komplett aus. Unter den Anwesenden befanden sich viele Mitglieder örtlicher Vereine, wie dem DJK-SSC Lackenhäuser, dem Patenverein der Feuerwehr. Die Versteigerung wurde von Antje Wimmer (r.) geleitet. Von der üblichen Brotzeit, Vogelhäusern, zahlreichen Gutscheinen aus der Region bis hin zu einem Werkzeugkoffer war alles dabei. Während der Pause gab es außerdem eine Lotterie. Den Hauptgewinn, ein Tablet, gewann Christoph Lanz. Zum Schluss wurde der Christbaum angeboten, der einige Male versteigert wurde. Die FFW mit ihrem Kommandanten Günter Wimmer und 1. Vorstand Ludwig Grimbs kann den Abend als Erfolg verbuchen und bedankte sich herzlich bei den großzügigen Spendern. — sj/F.: Jäger